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　2013 年５月 13 日 (月)、旧萩商工会議所において５月度例会が行われました。この例会は
野村萩市長にお越しいただく「市長例会」。市長の貴重なお話を拝聴でき、また日頃から
JC メンバーが抱いている疑問、質問を市長に伺うこともできた、非常に有意義な時間とな
りました。私個人的には、現在萩の置かれている現状、特に少子高齢化のお話が印象に残
りました。少子高齢化というと他の地域の話というイメージがありました。しかし、山陰
地域の高齢化率が全国的に見ても深刻な問題になっているとの内容。実際に数字としてみ
せられると現実の問題として考えさせられます。しかし、ここで力を発揮できるのもやは
り JC であるとも考えます。よりよい町づくりこそ、改善の第一歩。それを実行できるのは、
組織的活動、地域貢献をうたった JC の活動にも沿うと考えます。野村市長には、例会後の
懇親会にもお付き合いいただき、JC メンバーと交流を深められました。野村市長様、誠に
ありがとうございました。� 社会開発委員会　委員　吉村龍一郎
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